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仙北出張所長 学校訪問
14日は、秋田県教育庁南教育事務所仙北出張所

須田所長と、加藤副主幹が学校訪問をしてくださ

いました。全学級の授業及び全教員の授業を参観

の上、これからの学校教育や秋田県の動向、また、

望ましい生徒の教育活動等についてご指導を賜り

ました。

生徒同士及び生

徒と教職員の人間

関係のよさが窺え

る授業であった。

廊下の掲示物に生

徒の学びが見え、

言語環境が整えら

れている、と褒めていただきました。その反面、

学習課題が生徒の学びを深めるものになっている

か。グループ活動に必然性があるか。グループ時

の生徒の聞く姿勢や一人一人の学びの保障と学び

合う関係が適切であるか。板書やノート記録時に

無駄がないか。など、授業づくりの本質について、

ご指導を賜りました。主に、教師の課題と受けと

めました。先週・今週といろいろな方々にご指導

をいただきましたので、研修を深め、よりよい教

育活動、教育実践に高めていきたいと思います。

ご指導ありがとうございました。

全県総体 陸上・テニス・卓球・バド・水泳！
女子バド吉田・大上 準優勝 東北大会へ
16日から18日にかけて、秋田県中学校総合体育

大会が開催されました。

本校からは、雄和の県営陸上競技場で行われた

陸上競技大会には男子２名、女子10名、大館市の

高舘テニスコートで行われた女子ソフトテニス大

会には京極・佐々木組、秋田市の県立体育館で行

われた卓球大会には斎藤君、そして、美郷町総合

体育館リリオスで行われたバドミントン大会には

男女バドミントン部が参加しました。

その中で、女子バドミントン個人戦ダブルスで、

吉田・大上ペアが見事準優勝して東北大会出場を

決めました。おめでとうございます。

16日、美郷町総

合体育館で行われ

たバドミントン大

会では、男子団体

は１回戦大曲中学

校と対戦。シング

ルスをとったもの

の、期待されたダ

ブルス２組が落とし、１―２で惜しくも敗れてし

まいました。

女子団体では１回戦、能代第二中学校と対戦、

シングルスを落とすものの、ダブルス２組がとっ

て、２―１で勝利しました。続く準決勝は、シー

ド校大曲中学校と対戦しました。個人戦ダブルス

の春季チャンピオンペアに善戦するものの２―０

で敗れてしまいましたが、結果として第３位です。

おめでとうございます。

男女個人戦のシ

ングルス、ダブル

スのトーナメント

戦では、それぞれ

善戦しました。そ

の中で女子ダブル

スの準優勝でした

が、男子ダブルス

の進藤・佐々木ペ

アも第３位でした。東北への代表決定戦では、フ

ァイナルセットまでの熱戦でしたが、惜しくも敗

れてしまいました。昨秋から大きな成長を遂げた

ペア、また３年生でした。

陸上競技の１日

目は、１年女子100

ｍの田村さん、低

学年女子400ｍのリ

レー、共通女子400

ｍリレーともに、

ベストタイムを記

録しましたが、予

選通過はなりませ

んでした。お疲れ様でした。期待された幅跳びの

小松君は三試技とも好記録でした。女子共通走り

高跳び後藤さん、男子共通800ｍ佐々木君、女子共

通1500ｍ小松さんは２日目に登場、全員自己ベス

トの記録でしたが、予選通過は叶いませんでした。

女子四種競技の高橋さんは、２日間競技し、得点

は自己ベストでした。

なお、陸上競技は、23・24日に、大館市で通信

陸上競技大会があり、本校からは走り幅跳びに小

松君、走り高跳びに京極さんが出場します。

17日は、大館

市高舘テニスコ

ートで行われた

ソフトテニス大

会個人戦に、京

極・佐々木ペア

が 出 場 し ま し

た。善戦したも

のの１回戦で敗



れてしまいました。３年生部員全員が応援してく

れました。

また、卓球の個

人戦には、斎藤君

が秋田県立体育館

で行われた大会に

出場しました。斎

藤君は１回戦を３

―１で突破、続く２回戦ではシード選手と対戦、

善戦したものの、敗れてしまいました。特に１セ

ット目が惜しかった

です。それでも、価

値ある全県大会１勝

です。おめでとうご

ざいます。

17・18日は、水泳

自由形200ｍ、400ｍ

には工藤君が２年連続で出場しました。昨年に比

べ大変たくましくなった工藤君ですが、２種目と

も、郡市予選大会を勝ち抜いての出場でした。昨

年度、全国中学校水泳競技大会が開かれた県立プ

ールでのレースで、２種目とも力泳でした。お疲

れ様でした。

選手の皆さん、本

当にお疲れ様でした。

全校生徒や保護者、地

域の皆様の応援もたい

へんありがとうござい

ました。引率の先生方

もお疲れ様でした。な

お、女子バドミントン

個人戦ダブルスに出場した吉田・大上ペアは、８

月弘前市で行われる東北大会に出場します。引き

続きご声援くださるようお願い申し上げます。

情報モラル事業 実施
大仙市教育委員会では、携帯電話やスマートフ

ォン、また通信ネットワークに関するトラブルな

どの喫緊の課題を踏まえ、「情報モラルいじめ対策

事業」を行っております。本校でもその事業の趣

旨を生かした生徒

集会として、19日

に講演会を行いま

した。

講演講師は、株

式会社アキタネッ

ト取締役 佐藤誠

氏で、インターネ

ットの不適切な利用の実態とたくさんの実例、ネ

ットトラブルに関するトピックスとトレンド、中

学生としてどのように活用してくべきかなどにつ

いてお話していただきました。生徒たちは不適切

な事例の紹介に思わずやってしまいそうだと感想

を述べ、これからは便利な機能を正しく使ってい

きたいとも述べていました。講演のまとめに「発

信力」を育むことから「受信力」の向上を図るべ

き時機にきているということ、ツールを使う人間

の在り方が問われるということは、印象に残るお

話でした。

西仙北中学校地域活性化プロジェクト
ＨＵＢスペース オープニングセレモニー！
夏休みを明日に控えた22日、西仙北支所との協

働事業である「西仙北中学校地域活性化プロジェ

クト」の核となるＨＵＢスペースのオープニング

セレモニーが行われました。

これまで、新聞報道等でも紹介されたように、

中学生が地域社会にできることを考え実践しよう

とする事業であり、駅前通の空き家をリノベーシ

ョンして、地域の方々とふれあいをもとうとする

取組です。駅前通りの店舗部分を活用したＨＵＢ

スペースがオープンしました。

セレモニーには、大仙市教育長吉川様、地元市

議会議員の皆様をはじめ、事業に絶大なる支援を

くださった地域協議会長様、佐々木工務店様、秋

田電気工事様、仙北建築士会様、地元町内会様な

ど多数の皆様のご臨席のもと、華やかに行われま

した。スペースはハード面のオープンですが、ソ

フト面、中身が重要です。生徒の活動に、尚一層

のご理解とご支援をお願いいたします。また、お

気軽にお立ち寄りください。

ＡＬＴ マシュー先生

ありがとうございました。
本校のＡＬＴマシュー先生が、任期を終え、

帰国することになりました。マシュー先生は、

来日から２年半の間、本校等で英語教育にご

尽力いただきました。生

徒たちは日章旗にメッセ

ージを書いて祈念に贈り

ました。マシュー先生か

らは「会うは別れの始め」

という言葉と「ｓａｄ（悲しい）心境」が伝

えられました。これまでご指導ありがとうご

ざいました。”See you again someday.”


